

# 防災訓練に

## 1218人が参加

大雨洪水警報発令中に大規模地震発生という想定のもと、9月3日町内全域で防災訓練が行われました。

当日は、防災行政無線により町内35箇所への避難訓練が行われ、参加者はいつくるかわからぬ灾害に備え真剣に訓練を行いました。

各避難所では、消火器を使つた初期消火訓練や防災○×クイズが行われ、防災意識の高揚を図りました。

### 新競技ユニカールに 12チームが参加

町体育館で9月3日、第1回ユニカール大会が行われ、町内在住の12チーム（36人）が参加し熱戦が繰り広げられました。上位4チームは10月15日に開催される海匝スポーツ・レクリエーション祭に出席します。

4位	優勝	袁淑波	（エンシウ）
3位	準優勝	土屋裕明	（宝米）
4位	准優勝	土屋裕明	（宝米）
3位	准優勝	土屋裕明	（宝米）
4位	准優勝	土屋裕明	（宝米）



▶消火器を使った消火訓練（写真上）を行つたり、防災○×クイズに答える参加者（写真右）

—西高野共同館—



ゴルフ

### 匝瑳郡市の代表として善戦

9月4日市原市・南総リントリークラブで、第53回千葉県民体育大会ゴルフ競技が行われ、シニアの部に山崎敬行さん（台）、林田重俊さん（橋場）、女子の部に伊藤美子さん（尾垂六区）が匝瑳郡市の代表として出場しました。惜しくも入賞はできませんでしたが善戦しました。



### 情報公開条例 個人情報保護条例 制定

尚、詳しくは広報ひかり11月号でお知らせします。

今秋の富下地先の栗山川堤防には、カンナやコスモスが綺麗な花を咲かせ散歩する人の目を楽しませています。

堤防には約200メートルにわた

り7種類の草花が植えられ菊の時期まで入替り咲く花が眺められる最近の

風景です。  
（通信員 大木朝司  
（富下）



秋風吹く栗山川に  
色とりどりの花

